

DOGERN vor 17 Stunden

Sparkasse Hochrhein spendet 6268 Euro für fünf Vereine in Dogern

Die Einungsmeister der Grafschaft Hauenstein, s'Damenchörle, der Jazz-Tanz-Club, der DRK-Ortsverein und der Männergesangverein erhalten für ihre Projekte eine Unterstützung der Sparkasse Hochrhein.



Spenden für fünf Vereine übergab Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein, (rechts) an Bürgermeister Fabian Prause aus Dogern. | Bild: privat

Hinweis zu Cookies

SÜDKURIER bietet Ihnen ein umfangreiches, aktuelles und informatives Digitalangebot. Dieses finanziert sich durch Werbung und Digitalabonnements. Wir setzen daher Cookies und andere Tracking-Technologien ein, um die Benutzung unserer Webseite zu erleichtern, Nutzungsanalysen zu erstellen und Werbung zu personalisieren. Erfahren Sie gerne mehr zu Ihren Widerspruchsmöglichkeiten und weiteren Betroffenenrechten.

Verstanden

Mehr erfahren

Vereinslebens zu ermöglichen“, wie [Heinz Rombach](#), Vorsitzender des Vorstands, bei einem Treffen mit Bürgermeister [Fabian Prause](#) betonte.

Das könnte Sie auch interessieren



DOGERN

Eltern müssen keine Gebühren für Kindergarten und Schulkinderbetreuung zahlen

Die Sparkasse Hochrhein unterstützt regelmäßig zahlreiche Aktivitäten, Einrichtungen und Projekte gemeinnütziger Vereine und Institutionen im gesamten Geschäftsgebiet und leistet laut Mitteilung einen Beitrag für die Gesellschaft und das soziale Miteinander. Aufgrund der Pandemie-Einschränkungen mussten die Sparkasse und die Gemeinde auf die übliche Übergabe mit den begünstigten Vereinen verzichten. „Die Vereine freuen sich trotzdem und sind für die Spenden sehr dankbar“, so Fabian Prause.

Das könnte Sie auch interessieren



DOGERN

Sparkasse Hochrhein spendet 6268 Euro für fünf Vereine in Dogern

Von den Geldspenden in Dogern profitieren die Einungsmeister der Grafschaft Hauenstein zur Vorbereitung auf das 650-jährige Jubiläum, s'Damenchörle für die Anschaffung von Noten, der Jazz-Tanz-Club für die Beschaffung von Yoga-Blöcken und die Unterstützung der Musical-Tanzgruppe, der Ortsverband des Deutschen Roten Kreuzes für die Anschaffung eines Fahrzeugs und der Männergesangverein Dogern für den Kauf neuer Auftritts Kleidung.

Hinweis zu Cookies

SÜDKURIER bietet Ihnen ein umfangreiches, aktuelles und informatives Digitalangebot. Dieses finanziert sich durch Werbung und Digitalabonnements. Wir setzen daher Cookies und andere Tracking-Technologien ein, um die Benutzung unserer Webseite zu erleichtern, Nutzungsanalysen zu erstellen und Werbung zu personalisieren. Erfahren Sie gerne mehr zu Ihren Widerspruchsmöglichkeiten und weiteren Betroffenenrechten.

Verstanden

Mehr erfahren